



進修の空 2



めぐまれた場所で育っているなあ☆☆☆



11月25日(水)、延期になっていた遠足(校外学習)を行いました。1～3年生は五十鈴公園に、4・5年生は古市街道の散策に出かけました。それぞれに目的は異なりましたが、充実した半日を過ごすことができましたようです。(6年生は修学旅行が近いので学校で授業でした。)

キラリ☆ 3年生のリーダーシップ

1～3年生の遠足は、体育発表会の「とこわかダンス」のときと同じように、3年生がリーダーとなる班活動で行いました。役割を任せられた子どもたちは力を発揮します。この日も3年生は、班の1, 2年生の子どもたちのお姉さん・お兄さんとして活躍しました。

五十鈴公園は、進修小の子どもたちが小さい頃から親しんでいる場所です。それでも訪れるたびに、新しい発見や初めての遊びの場面があります。子どもたちの成長を感じる場所です。



歴史にふれた! 4・5年生の真剣み

伊勢古市街道資料館では、【神都画人「伊勢の円山四条派・後編」展(磯部百鱗以降の伊勢の画人たち)】という企画展が開催されていました。密を避けるために、5年生と4年生が入れ替え制で入館させていただきました。世古館長さんから外で説明を受けた後、有名な画人の作品や江戸時代の調度品などを見学させていただきました。「何かワクワクしてきた!」という声や、「この時代があったから今があるということで、知ることは大事だと思う。」と感想を話してくれる子どももいました。館長さんも「これだけ熱心に見てくれるとうれしいかぎりです。」と喜んでくださいました。

資料館の次に「寂照寺」を訪れました。画人「月遷」ゆかりのお寺の境内をくまなく散策させていただき、石碑を見たり、手を合わせて願いごとをしたりする子どもたちがたくさんいました。

ご協力いただいた皆様に感謝申し上げます。



館長さんからのメール

翌日、世古館長さんからメールをいただきました。

「熱心に観ていただいたことについてとても嬉しく思いました。～これを機に子どもたちが郷土史により興味をもっていただけたら～昔の伊勢を勉強することはすてきなことと思います。」

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、全国の小中学校・高等学校で修学旅行先を変更して実施しています。伊勢市はその旅行先として人気が高く、たくさんの児童生徒が市内を訪れています。その中でも特に大勢の観光客が訪れる校区周辺に住む進修小の子どもたちは、ふだんから歴史や文化に囲まれていることになります。

今回の遠足をきっかけに、子どもたちが伊勢市の良さを再発見してくれたのではないかと思います。

ほんもの体験！ プロのピアノ生演奏♪



体育館がコンサートホールに！

11月26日(木)に、プロのピアニスト西井葉子さん(伊勢市在住)に来ていただきました。前半は学生時代に留学されていたクロアチアの自然や歴史、文化などについてたっぷりとお話を聞かせていただきました。クロアチアは世界遺産がたくさんある国です。動画でも美しい町並みや大自然の風景を見せていただきました。「行ってみたい！」と感じた子どもたちが何人もいます。

後半は、ピアノの生演奏にふれました。激しく速い指使いや優しいタッチ、奏でる音の迫力や繊細さに引き込まれました。西井さんの全身を使ってピアノを弾く姿に感動しました。

教室に戻って、この時間の振り返りをした子どもたちは、コロナ禍でのうれしい「ほんもの体験」について、感想を書いていました。素晴らしい時間をありがとうございました。

★この取組は伊勢市教育委員会事務局文化振興課の「ピアノ公演&国際理解」事業として開催されました。



西井さんからのメール

翌日、西井さんからメールをいただきました。

「貴重な機会をいただき、感謝しています。～子どもたちの心に何か残るものがあれば願うばかりです。今回の経験を生かして、より良い公演につなげていきたいと思っています。」

【お知らせ】

この日は ZTV と伊勢新聞社の取材を受けました。伊勢新聞にはすでに記事が掲載されました。ZTVでは、今日11月30日(月)18:00から、「いせトピ」で繰り返し放映されますので、ぜひご覧ください。



いよいよ修学旅行です！

12月2日(水)・3日(木)は6年生が待ちに待った修学旅行です。現地での子どもたちの様子を少しずつHPにアップしていきますので、ぜひご覧ください。

